
Bulletin d’information du Lions club Dunkerque force 9 

Le Septentrion
Réunion statutaire n° 643

Les Jardins du Soubise , le 3 septembre 2007

Excusés :
B. Backelandt
F. D’Hersin
B. Deleplanque
J.P. Dentant
H. Godderis
Y. Leblon
B. Liefooghe
Ch. Michel
D. Rouvroy
P. Sabatier
J.P. Vervoort

Taux de Présence : 62%

 
Carnet : 

Madame Deleplanque est  décédée.  Tous  les  membres  du club adressent  à  Bertrand et  Christine 
toutes leurs condoléances et leurs soutiens dans ces moments toujours difficiles. 

Calendrier : 

Avis aux bridgeurs,  le Lions club de Saint Omer organise leur « Tournoi Amical de Bridge » le 
samedi 13 octobre prochain à 14h15 précises, en la salle des fêtes, Place Cotillon Belin, derrière la 
mairie de Saint Martin-au-Laërt. Droit de table 13 € et repas à 15 € . Avis aux amateurs. Inscriptions 
auprès de Serge Dercourt au 03 21 38 20 46.
 
Publicité : 

François  n’a  toujours  pas  finalisé  notre  double  page  de  publicité  dans  le  journal  Paru  Vendu. 
Actuellement le nombre de publicités recueillies permettent à peine de rentrer dans nos frais. Nous 
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DISTRICT 103 NORD . Zone 32

Menu
-

Terrine de la mer
-

Caille farcie sur canapé de foie gras
-

Assiette gourmande
-

Etoile de Joÿ 2006
Chemin des Pélerins, Côtes de Saint 

Mont 2005



avons encore un délai de 15 jours pour adresser à François nos propositions de publicités. A l’issue de 
ce délai si la rentabilité du projet n’est pas suffisante, il sera simplement abandonné.

Agenda : 

Des erreurs se sont glissées dans l’agenda 2007-2008 . Les dates de vacances scolaires sont à 
corriger :
- Toussaint du 27 octobre au 7 novembre
- Février du 9 au 25 février
- Pacques du 5 au 21 avril.

 
Le Lions club sur M6 : 

Hervé Van de Plas, lors d’un séjour en Inde , congrès de Buro+ exige, a été filmé dans une piscine d’un 
hôtel pour la chaîne M6. Les images sont passées dans une l’émission « Capital » consacrée aux 
hôtels de luxe  et aux vacances à 6300 € …

 
Jumelage : 

Philippe a lancé cet été une enquête concernant notre opinion concernant la façon de poursuivre nos 
relations  avec  le  Club  de  Bonn  Rhenobacum.  Le  résultat  de  ce  sondage  confirme  l’impression 
générale du club pour la poursuite de nos relations dans les conditions actuelles avec des réunions 
ponctuelles en petits groupes.
Ingo  propose  une  rencontre  des  quelques  membres  des  commissions  jumelage  respective  à  mi-
chemin entre Bonn  et Dunkerque, Bruxelles ? Cette réunion a pour but de prendre une décision sur 
l’avenir de nos deux clubs dans le cadre du jumelage.

Le Septentrion : 

Votre past-secrétaire, rédacteur de ce numéro, en l’absence de Jean-Pierre, actuellement perdu en 
moto  en  Espagne,  vous  propose  cette  nouvelle  version  de  mise  en  pages  de  notre  bulletin 
d’information et la soumet à vos critiques ou suggestions …

Prochaine réunion le lundi 17 septembre 
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